

Der richtige Börsenplatz für Ihr Unternehmen



66 %

Marktführer im Handel
österreichischer Aktien



4/5

Internationale
Groß-Investoren



80 %

Internationale
Handelsmitglieder



3x

Höhere Liquidität für ATX
Aktien i.V. zu ausl. Börsen

Zahlreiche österreichische Betriebe haben es mithilfe eines Börsengangs in die Liga international führender Unternehmen geschafft. Auch Familienunternehmen haben die Chance genutzt und mit der Öffnung für neue Investoren über die Börse zusätzliches Expansionspotenzial erlangt.

Durch Privatisierungen ist es ehemaligen Staatsbetrieben gelungen, Effizienzpotenziale freizulegen und so zu international konkurrenzfähigen Playern zu werden. Der Staat - also jeder einzelne von uns - profitiert nun von den Dividenden dieser erfolgreichen Unternehmen.

Kein Finanzierungs-Werkzeug bringt mehr Geld, Sichtbarkeit und Ordnung als ein Börsengang. Mit dem Schritt an die Börse geht erhöhte Transparenz einher. Diese Transparenz schafft Vertrauen – gegenüber Geschäftspartnern, Mitarbeitern und Investoren. Auch gegenüber dem Wettbewerb bringt sie Vorteile, denn Geschäftspartner börsennotierter Unternehmen schätzen die Sicherheit und Prognostizierbarkeit eines für sie transparenten Partners. Zusätzlich wird nicht nur bei potenziellen Kunden sondern auch am Arbeitsmarkt der Bekanntheitsgrad des Unternehmens gesteigert und das Recruiting neuer Mitarbeiter wesentlich erleichtert.

Unser Service für Sie

Die Motive für einen Börsengang sind vielfältig: Kapital für weiteres Wachstum und Innovation, eine breitere Finanzierungsbasis oder Sicherung der Unternehmensnachfolge sind nur einige. Ebenso vielfältig ist das Angebot der Wiener Börse. Wir bieten entsprechend der Unternehmensstrategie Marktsegmente mit unterschiedlichen Transparenz-, Qualitäts- und Publizitätserfordernissen.

Das Team der Wiener Börse unterstützt Unternehmen in allen Fragen zum Thema Börsengang. Persönliche Beratungs- und Informationsgespräche bieten dabei Planbarkeit und Orientierung. Informelle Abstimmung und individuelle Betreuung erleichtern den Weg bis zur Aktienplatzierung.

“ Mit dem Börsengang können wir unsere finanzielle Unabhängigkeit und die Flexibilität der Firmengruppe langfristig sicherstellen. Er war für uns der optimale Weg für die Entwicklung vom inhaber- zum managementgeführten Unternehmen. ”

Norbert Haslacher
CEO, Frequentis AG 

“ Mit der Präsenz an der Wiener Börse und durch den Dialog mit Investoren sind wir noch besser positioniert, um unsere Wachstumsziele zu erreichen. Der Börsengang sichert höchste internationale Aufmerksamkeit für unser Unternehmen. ”

Andreas Grassauer
CEO, Marinomed AG 

“ Hier ist unsere Heimat, deswegen war es absolut klar, dass wir die Wiener Börse als Listingplatz wählen. ”

Enver Sirucic
CFO, BAWAG Group AG 

“ Die Transparenz durch die Notierung unserer Aktien an der Wiener Börse hilft uns, uns günstiger zu refinanzieren.“ ”

Thomas G. Winkler
CEO, UBM DEVELOPMENT AG 

“ Der Börsengang im Jahr 2006 war ein essentieller Eckpfeiler hin zu einem modernen, kundenorientierten und profitablen Unternehmen, wie es die Österreichische Post heute ist. ”

Georg Pözl
CEO, Österreichische Post AG 